

# „Bürgerinitiative für Reichshof“

Bei der Bürgerinitiative für Reichshof handelt es sich um eine Initiative des Arbeitskreises „Tourismus und Freizeit Reichshof“ und des Vereins „Wir für Hütte! e.V.“, die es sich zum Ziel gesetzt hat, die Großbaustelle der forensischen Klinik zu verhindern.

Wir agieren als Einheit aus Bürgern, Vereinen, der Gemeinde und Parteien sowie fachkundigen Anwälten, die unsere möglichen rechtlichen Schritte prüfen.

## Wir und die Mehrzahl der Bürger Reichshofs sind der Meinung:

### **„Reichshof ist nicht geeignet als Standort einer forensischen Klinik zur Unterbringung von psychisch kranken und suchtkranken Straftätern!“**

Wir sind nicht generell gegen den Bau forensischer Kliniken, wir sind lediglich davon überzeugt, dass die Gemeinde Reichshof aus vielen Gründen einfach nicht in Frage kommt:

1. Dieses Areal ist das **einzig** bekannte Paarungsgebiet der vom Aussterben bedrohten **Großen Mausohrfledermaus** im ganzen bergischen Land.



Quelle: <http://www.jenapolis.de>



Der stark gefährdete **Eisvogel** und die **Kreuzotter** sind belegte Beispiele für die Artenvielfalt **von Siefener Höhe und Aubachtal**, die durch Aufzeichnungen der Naturschutzverbände (BUND, NABU) seit fast 25 Jahren belegt sind!

Quelle: <http://www.wuerzburg.de>

2. Bei gescheiterter Therapie und Rückfall der Patienten, besteht hier ein erhöhtes Risiko für besonders schutzbedürftige Personen, da Reichshof die kinderreichste Gemeinde Deutschlands ist mit 19,5 % (Hamm als kinderreichste Stadt in Deutschland hat 18%).
3. Aufgrund der Größe und der Infrastruktur ist hier keine erfolgreiche Integration der Straftäter möglich.
4. Wird die Klinik gebaut hat dies nicht nur für Reichshof, sondern auch für die umliegenden Orte und Gemeinden, negative Auswirkungen auf das Image der Gemeinden, auf Tourismus und die Naherholung.



Wir bitten um Unterstützung bei unseren Bemühungen durch Ihre Unterschrift, durch Ihre aktive Mitarbeit und Ihre Teilnahme an geplanten Aktionen und Veranstaltungen!